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Добро пожаловать!
Поздравляем с приобретением Synology Remote. Этот продукт 
разработан специально для работы с Synology DiskStation. С помощью 
динамиков USB или домашней стереосистемы, подключенной к Synology 
DiskStation, можно использовать Synology Remote для воспроизведения 
музыки, которая хранится на Synology DiskStation, с Интернет-радио или 
iPod.

Динамики или 
аудиоресиверыAudio Dock

Remote

Audio Station

Интернет-
радиоiPod

Музыка
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Кратко о Synology Remote

Remote

Функциональные кнопки

Кнопки навигации 

Увеличение громкости

Уменьшение громкости

Сочетание 
кнопок

Повтор

Произвольно

Audio Dock

Порт USB 2.0

3,5 мм аудио-
разъем

S/PDIF

Mini USB Разъем
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Содержимое упаковки
Проверьте содержимое упаковки, чтобы убедиться, что все 
перечисленные ниже компоненты имеются в наличии.

Блок Remote x 1 Кабель mini USB 
передачи данных x 1

Круглая батарея x 1

Audio Dock x 1 Руководство 
пользователя x 1
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Начало работы

Подключение Audio Dock
1 Подключите кабель передачи данных USB к разъему mini USB на audio 

dock. 

2 Подключите другой конец кабеля USB к порту USB Synology DiskStation.

3 Вставьте круглую батарею в устройство Remote. Убедитесь, что батарея 
установлена стороной с + вверх.



 Руководство пользователя Synology Remote 7

4 Проверьте, правильно ли устройство Remote соединено с audio dock.
• Если синий светодиодный индикатор audio dock начинает мигать при 

нажатии любой кнопки на устройстве Remote, то устройство Remote 
правильно подключено к audio dock.

• Если нет, нажмите на audio dock кнопку Соединить. Должен загореться 
синий светодиодный индикатор питания. Нажимайте одновременно 
кнопку Назад ( ) и Далее ( ) на устройстве Remote до тех пор, пока 
синий светодиодный индикатор питания не начнет мерцать.

Примечание. Если светодиодный индикатор питания мигнул на устройстве 
Remote 5 раз последовательно после каждого нажатия кнопки, это значит, что 
устройство Remote имеет низкий заряд батареи. Замените внутреннюю круглую 
батарею на CR2032.

Подключение динамика
Чтобы подключить выходное аудиоустройство к audio dock, выберите 
следующие параметры аудиовыхода:

1 3,5 мм тип аудио-разъема: для подключения динамиков или 
наушников.

2 Разъем S/PDIF: для подключения цифрового аудиоустройства, 
например, домашней стереосистемы.

3 Порт USB 2.0: для подключения USB-динамиков.

Примечание.

• DiskStation распознает USB-динамик в качестве выходного аудиоустройства 
по умолчанию. Для использования аудио-разъема 3,5 мм или разъема S/
PDIF отключите USB-динамик от DiskStation.

• Рекомендуемые модели USB-динамиков см. на веб-сайте www.synology.com.

• Чтобы достичь наилучшего качества звука с помощью S/PDIF, установите 
максимальную громкость.
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Наслаждайтесь музыкой вместе с Synology Remote

Управление музыкой
Если вы используете DiskStation впервые или Audio Station еще не 
включена, выполните следующие действия для активации Audio Station:

1 Выполните вход в DiskStation Manager 3.0 (далее называемый «DSM») 
или выше. Если вы не используете DSM 3.0 или более поздней версии, 
загрузите программное обеспечение DSM на веб-сайте: www.synology.
com.

2 Выберите Основное меню > Панель управления > Audio Station. 
Установите флажок Включить Audio Station 2, а затем OK. Система 
создаст папку общего доступа “music” в DiskStation.

3 Откройте Проводник и выгрузите аудиофайлы в папку общего доступа 
“music” на Synology DiskStation

4 Теперь вы можете наслаждаться музыкой вместе с Synology Remote.

Примечание. Для получения дополнительных сведений о настройках Audio 
Station см. справочную документацию или руководство пользователя DSM.
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Воспроизведение музыки с Synology DiskStation
1 Выберите и воспроизведите музыку, нажав одну из следующих 

функциональных кнопок на устройстве Remote:

• Random 100: Прослушайте 100 композиций, выбранных в случайном 
порядке с помощью DiskStation.

• Playlist: Прослушайте композиции, содержащиеся в списках 
воспроизведения. Чтобы перейти к следующему списку 
воспроизведения удерживайте кнопку Назад ( ) и Далее ( ) пока не 
изменится композиция. Дополнительные сведения об установке списка 
воспроизведения см. в справочной документации для Audio Station.

• Radio: Прослушайте Интернет-радиостанции, добавленные в раздел 
Избранное.  Audio Station содержит несколько Интернет-радиостанций 
по умолчанию. Если вы не добавляли радиостанции в Избранное, 
будут воспроизводиться радиостанции, установленные по умолчанию.

• iPod: Прослушайте композиции с помощью прямой 
последовательности на iPod, который подключен к USB-порту на 
Synology DiskStation.

2 Synology Remote работает в «Режиме USB», воспроизводя музыку через 
устройство, подключенное к USB-порту Synology DiskStation. Для визуального 
взаимодействия расширьте панель очереди с правой стороны Audio Station.

Примечание. Для получения дополнительных сведений о списке 
воспроизведения или Интернет-радио см. справочную документацию или 
руководство пользователя Audio Station.
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Установка доступа с помощью сочетания клавиш на пульте ДУ
На устройстве Remote расположены 4 клавиши вызова удаленного 
доступа. С помощью них можно быстро получить доступ к избранным 
спискам воспроизведения, smart-списку или Интернет-радио. 
Существует два способа настройки сочетаний клавиш:

Способ А:
1 При проигрывании Списка воспроизведения или Интернет-радио с 

устройства Remote нажмите и удерживайте любое сочетание клавиш, 
пока DiskStation не издаст звуковой сигнал.

2 Текущий список воспроизведения будет сохранен как сочетание клавиш.

3 Теперь, нажав соответствующие клавиши, вы можете мгновенно 
воспроизводить этот список.

Способ Б:
1 Войдите в Audio Station из пользовательского интерфейса DSM.

2 Щелкните Список воспроизведения, Smart-список воспроизведения 
или Интернет-радио на левой панели. На центральной панели будут 
отображены все доступные списки воспроизведения или Интернет-
радиостанции.

3 На центральной панели щелкните правой кнопкой мыши список 
воспроизведения или Интернет-радиостанцию, которой необходимо 
назначить сочетание кнопок на устройстве Remote.

4 В раскрывающемся меню выберите Назначить сочетание кнопок на 
пульте ДУ. Появится боковое меню.

5 Выберите сочетание клавиш для настройки. Точки перед записями 
сочетания клавиш соответствуют кнопке сочетания клавиш на 
устройстве Remote.

6 После выполнения настройки можно мгновенно воспроизводить список 
воспроизведения с помощью соответствующего сочетания кнопок.

Примечание. Для Интернет-радио щелкните правой кнопкой мыши станции, 
которым необходимо назначить сочетания кнопок на устройстве Remote.
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Дополнительные сведения
Поздравляем! Система Synology Remote готова к использованию. Для 
получения дополнительных сведений или онлайн-ресурсов посетите 
веб-сайт www.synology.com.

Характеристики Synology Remote
Для просмотра последних характеристик продукта посетите веб-сайт  
www.synology.com

Размер и масса

Размер (В x Ш x Д) в мм
Remote: 115 мм x 55 мм x 14,3 мм
Audio Dock: 54,6 мм x 54,6 мм x 20,5 мм

Вес
Remote: 55 г
Audio Dock: 30 г

Audio Dock вход/выход

Тип выхода аудио

3,5 мм аудио-разъем стерео
Оптический вывод S/PDIF
Интерфейс USB (совместимость с 
1.1/2.0)

Mini USB Для подключение к DiskStation

Качество аудио

Разрешающая способность 16-битный цифровой 
стереопреобразователь звука

Частота 48/44,1 КГц

Радиочастота
Диапазон частоты 2,4 ГГц - 2,483 ГГц

Каналы 16 каналов

Расстояние передачи сигнала 30 м (радиочастота)

Батарея Заменяемая круглая батарея CR2032 3 В

Сертификаты
CE, FCC

http://www.synology.com


Federal Communication Commission Interference Statement
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and 
(2) this device must accept any interference received, including interference that 
may cause undesired operation.

This device and its antenna(s) must not be co-located or operating in conjunction 
with any other antenna or transmitter. 

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B 
digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules.  These limits are designed 
to provide reasonable protection against harmful interference in a residential 
installation.  This equipment generates uses and can radiate radio frequency 
energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may 
cause harmful interference to radio communications.  However, there is no 
guarantee that interference will not occur in a particular installation.  If this 
equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which 
can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to 
try to correct the interference by one or more of the following measures:

1. Reorient or relocate the receiving antenna.
2. Increase the separation between the equipment and audio dock.
3. Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the 

audio dock is connected.
4. Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.
FCC Caution: Any changes or modifications not expressly approved by the 
party responsible for compliance could void the user's authority to operate this 
equipment.



LIMITED WARRANTY
Synology warrants that every hardware portion of the Products will be free 
from physical defects in material and workmanship within warranty period, or 
the Product will be repaired or replaced as determined solely by Synology. The 
Synology Remote has two years warranty from the purchase date. For more 
detailed information, please visit http://www.synology.com.

COPYRIGHT NOTICE
All title, copyright and other intellectual property rights in and to any Synology 
Products, the “Products” or ”Product” (including but not limited to product design 
and appearance, firmware, and any relevant media, images, photographs, 
animations, video, audio, music, text, and applets incorporated into the Products), 
the accompanying manuals and other documents, and on-line or electronic 
documents, if any, are owned by Synology Inc. Unless otherwise expressly 
licensed by Synology Inc. in writing, any provision of the Products does not 
represent any license of any of the above rights.

Copyright © 2010 Synology Inc.; All rights reserved.

TRADEMARK NOTICE
Synology and other names of Synology Products are proprietary marks or 
registered trademarks of Synology Inc. Microsoft, Windows series, and Internet 
Explorer are trademarks of Microsoft Corporation. Apple, Mac, Mac OS series are 
trademarks of Apple Computer, Inc., registered in the U.S. and other countries. 
Other products and company names mentioned herein are trademarks of their 
respective holders.

REVISIONS
Synology reserves all rights to revise or update its Products, other products, 
software, or related documentation without further notice.

Synology Inc. reserves the right to revise this publication and to make changes in 
the content hereof without the obligation to notify any person of such revision or 
changes.
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